

# *Precio del petróleo rebasa los 70 dólares el barril*

---



Nueva York, 17 sep (RHC) Los precios mundiales del petróleo se dispararon después de los ataques contra instalaciones petroleras de Arabia Saudí

Este lunes, los precios de petróleo en el mercado mundial siguieron al alza después del ataque de las fuerzas yemeníes contra las instalaciones petroleras saudíes. El hecho ha causado que el barril del crudo sea vendido por más de 71 dólares, informa HispanTV.

Ante esta situación, EE.UU. ha intentado calmar el mercado ofreciendo sus reservas a la venta. Los yemeníes advierten que habrá más ataques a las instalaciones petroleras de Aramco de Arabia saudí.

Irán ya ha rechazado su involucración y el presidente Hasan Rohani ha dicho que tales ataques fueron una respuesta a los bombardeos diarios saudíes contra Yemen.

La Organización de las Naciones Unidas (ONU), la Unión Europea (UE) y otras organizaciones y bloques han instado a que se mantenga la calma hasta que el caso esté aclarado.

(HispanTV)



**Radio Habana Cuba**